

SONTHOFEN

### **Alloheim ruft zu Wichtelaktion auf**

Schon zum zehnten Mal ruft die Sonthofer Alloheim Senioren-Residenz „Am Entenmoos“ zum Wichteln gegen die Einsamkeit auf. Bürger, Vereine, Unternehmen, Kitas oder Schulen können laut einer Mitteilung kleine Geschenke in der Einrichtung abgeben, die dann am Weihnachtsabend an einsame oder alleinstehende Senioren der Region, aber vor allem im Haus verteilt werden. Die Wichtelpakete können persönlich abgegeben oder per Post geschickt werden. Geschlechtsspezifische Geschenke sollen mit einem „M“ für männlich oder „W“ für weiblich markiert werden. (dr)

„Allgäuer Anzeigerblatt“

Vom 3. 12. 21